



## Einladung zum Kabarett von und mit Hans Fässler

Donnerstag, 22. April 2010  
um 20.00 Uhr im Kleinen Saal des Gemeindezentrums



*Hans Fässler mit dem südafrikanische  
Botschaftsrat Solomon Tshivula bei der  
Umbenennungsfeier der Krügerstrasse auf  
dem Rathaus in St. Gallen*

### **Sklaven im Appenzeller Kalender: Geschichte, Geschichten und Lieder mit Hans Fässler**

Der St. Galler Historiker, Kabarettist und Mittelschullehrer erzählt Geschichten von seiner Beschäftigung mit dem Thema Sklaverei, Wiedergutmachung und Erinnerungspolitik. Die schwere Kost vom haitianischen Elend, der Deportation von Millionen Menschen im Schwarzen Atlantik und vom „Hass auf den Westen“ (Jean Ziegler) wird er auflockern mit Liedern aus der französischen und der russischen Revolution, aus der Neuen Welt und aus Südafrika. Und am Schluss wird er gerne heftig mit dem Publikum diskutieren.

Der Anlass ist öffentlich.

Die LG Dorf freut sich auf zahlreichen Besuch!